



## Priorités stratégiques 2023-26

En tant qu'organisation nationale, l'Alliance catholique canadienne de la santé (ACCS) unifie et amplifie le travail et la voix des organismes de soins de santé catholiques dans tout le pays. La santé catholique s'adresse à tout le monde. Nous accueillons et soignons tous les Canadiens et Canadiennes tout au long de leur vie. La santé catholique est ancrée dans la dignité inhérente à chaque être humain au fil de la vie, et elle englobe tous les besoins de l'individu.

La réalisation de notre mission est rendue possible par le travail de 129 organismes de santé catholiques qui fournissent des services essentiels dans nos communautés et des programmes phares en matière de soins primaires, de soins palliatifs, de santé mentale et de toxicomanie, de réadaptation, de logement et de soins de longue durée, dans les hôpitaux de soins actifs et les hôpitaux universitaires.

En tant que prestataires de soins de confiance, nous sommes appelés à guider, collaborer et innover pour améliorer la santé au Canada et servir là où les besoins sont les plus grands. Nous contribuons à façonner un système de santé en constante évolution, en nous appuyant sur nos valeurs catholiques et sur un héritage d'innovation et de réflexion éthique.

Guidée par ses priorités stratégiques, l'Alliance rassemble les organismes de santé catholiques dans le dialogue et l'action, les aidant à faire la promotion d'un système de santé plus fort et mieux adapté, et à montrer la voie.

Notre but	Notre vision	Nos valeurs
<p>Inspirés par l'Évangile et ancrés dans des croyances et des valeurs communes, nous œuvrons ensemble pour créer une société canadienne qui va à la rencontre de toute personne souffrant d'une maladie, de stigmatisation, de pauvreté ou de solitude.</p>	<p>Nous sommes appelés à diriger, à collaborer, à innover et à exercer une influence pour améliorer les soins de santé au Canada et à servir là où les besoins sont les plus grands, particulièrement auprès des personnes pauvres, vulnérables et marginalisées.</p>	<p>Spiritualité Fidélité Solidarité Collaboration Justice</p>



## Témoigner : Approfondir notre mission

Nous ne cesserons de réaffirmer notre engagement à l'égard du ministère de guérison et d'accroître notre influence dans l'ensemble du Canada afin d'embrasser et de vivre vraiment notre vocation évangélique, avec passion et détermination, dans tout ce que nous entreprenons.

<b>Inclusion et réconciliation</b>	Approfondir notre dialogue avec les organismes parrains et nos actions ciblées afin de créer des environnements de soins culturellement sûrs pour les peuples autochtones et de faire progresser les appels à l'action en faveur de la vérité et de la réconciliation.
<b>Écologie et Laudato Si'</b>	Mobiliser la santé catholique autour de Laudato Si', avec une approche intégrative – avec la participation du leadership autochtone pour relier la terre, la santé et la spiritualité dans notre travail en santé catholique.
<b>Participation communautaire</b>	Mobiliser les prestataires de soins catholiques en tant que communauté autour des priorités stratégiques et des objectifs afin d'explorer une approche d'« échange entre pairs ».
<b>Collaboration pancanadienne</b>	Poursuivre la « Collaboration pancanadienne pour l'intégration de l'éthique, de la formation et de la mission en santé catholique » afin d'accroître la concertation entre les parrains et combler les lacunes dans l'offre de services.
<b>Relations avec le Saint-Siège</b>	En partenariat avec la Catholic Health Association of the United States, entretenir nos relations avec le Saint-Siège et faire preuve d'initiative au sein du modèle de parrainage catholique.

## S'affirmer : Raconter notre histoire

D'une seule voix, nous raconterons notre histoire et celle des personnes que nous servons pour mettre en lumière le don courageux des soins de santé catholiques afin d'inspirer l'espoir, d'améliorer la compréhension et de consolider notre position et notre rôle essentiel dans le système de santé canadien – aujourd'hui et à l'avenir.

<b>Relation et sens</b>	En s'appuyant sur notre valeur d'inclusion, favoriser le dialogue avec les groupes marginalisés et améliorer nos communications afin que tous ceux et celles qui entrent dans un environnement de santé catholique se sentent accueillis, en sécurité et aimés.
<b>Valeurs et identité</b>	Revitaliser notre stratégie de communication pour répondre aux défis de la santé et promouvoir les dons de notre identité et de nos contributions catholiques.
<b>Présence nationale</b>	Étendre la présence de l'Alliance à l'échelle nationale en alignant les contributions de l'Église catholique sur les efforts déployés pour faire progresser la santé au Canada.
<b>Réseau de pairs</b>	Développer les réseaux de l'Alliance afin d'accroître la vitalité et l'influence des groupes de pairs nationaux dans les domaines de l'identité, de la mission, du leadership, de la communication et de l'éthique catholiques.

## Servir : Aider ceux et celles qui en ont besoin

En puisant dans notre héritage et en misant sur la collaboration et l'innovation, nous travaillerons ensemble et avec d'autres pour tracer de nouvelles voies vers de meilleurs services, plaider en faveur du changement et œuvrer à la transformation du système de soins de santé au nom des personnes les plus vulnérables de la société.

---

<b>Soutien en fin de vie</b>	Soutenir les partenaires clés dans l'élaboration d'outils pratiques pour les organisations et la population canadienne en ce qui concerne l'éducation et la prise de décision en matière de soins palliatifs et de fin de vie.
<b>Building With Mission</b>	Faire progresser les efforts de Building With Mission dans une perspective pancanadienne et inciter la communauté catholique de la santé à répondre au besoin critique de logements pour les personnes souffrant de problèmes de santé mentale et de toxicomanie.

---